

L'Éclairer du Gâtinais, 1^{er} février 2017

15 soldats du feu dans une structure « flambant » neuve

Le centre de secours inauguré

Vendredi soir s'est déroulée la traditionnelle cérémonie de Sainte-Barbe du centre de secours de Beaune-la-Rolande. Quelque peu tardive, cette cérémonie était associée à l'inauguration du nouveau centre !

Opérationnelle depuis début janvier, la nouvelle infrastructure regroupe le centre de secours de Beaune-la-Rolande et le centre de première intervention de Boiscommun.

Ce centre accueille deux sapeurs-pompiers professionnels et 13 sapeurs-pompiers volontaires. Devant nécessaire, le regroupement est synonyme de nouveaux locaux. Situé sur une parcelle de près de 6.300 m², la nou-



Le centre de secours est le 10^e à être inauguré parmi les 12 nouvelles constructions qu'exécute le SDIS.

velle structure est composée de 800 m² de zones techniques, couplées à 350 m² de surface administrative et de vie. Voilà un site adapté,

Noël Carlotx, le 1^{er} vice-président du Conseil départemental du Loiret et président du conseil d'administration du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS), Marc Gaudet, Claude Renucci, maire de Beaune et Agnès Chantreux, maire de Boiscommun. Au cours de cette soirée, ont lieu également une remise de décorations et de promotions. Ainsi, quatre sapeurs-pompiers furent récompensés pour leurs services et leur dévouement. Le verre de l'amitié fut partagé.

Parmi les 12 centres d'incendie et de secours que le SDIS fait construire, le centre de Beaune est le 10^e à sortir de terre.